

黄色いじゅうたん

菜の花まつり

今年で6回目となる菜の花まつりが4月19日、蛇園地区還来寺周辺の畑で開催されました。このまつりは環境保全・循環型農業のモデルづくりを目的に、生協、農協、生産者、行政が連携してはじめてのものです。鮮やかな黄色が眼下一面に広がる会場で、訪れた人たちはきれいな菜の花を眺めたり、模擬店やさまざまなイベントを楽しんだりしていました。菜の花は今月中旬くらいまで楽しめます。



▲パフォーマンスに加わる女の子



▲一面に咲く菜の花

春の鮎釣り大会

袋東公園



▲鮎をじっと待つ釣り人たち

4月20日、袋公園ため池で、恒例の鮎釣り大会が行われました。天候はあいにくでしたが、参加者は昨年より多く、市内外から150名が参加しました。池のほとりに集まった参加者たちは、鮎が餌を食べる一瞬のタイミングを逃すまいと、水面のウキに集中。竿をしならせながら、次々と鮎を釣り上げていました。

大会の結果は次のとおりです。(敬称略)

- 1位 高橋雅文 (井戸野)
- 2位 市川和彦 (江ヶ崎)
- 3位 土屋清滋 (成田市)

旭 少年少女発明クラブ開始式

発明クラブ工作室

ものづくりをとおして、発明工夫の楽しさと創作する喜びを体得できる旭少年少女発明クラブの開始式が、4月13日、発明クラブ工作室で行われ、市内外から集まった小学校3～6年生27名が、第26期生として活動をスタートさせました。このクラブは、県内4番目に誕生した歴史あるクラブです。来賓のあいさつの中で「未来のエジソンがここから生まれることを期待しています。」と言うように、夢を抱く子どもたちが馴れない手つきで一発懸命ビー玉とCDを使って、こま作りをしました。



▲先生のアドバイスを熱心に聞くクラブ生

琴田スポーツ少年団が優勝

旭市春季野球大会 全日本学童予選

市内の12チームが参加して3月16日と20日の2日間、春季野球大会が行われました。決勝戦は琴田スポーツ少年団が豊畑スポーツ少年団を5対0で破り、優勝を果たしました。優勝した琴田スポーツ少年団からは飯島将輝さんが最優秀選手、門倉直樹さんが優秀選手に選ばれました。



▲優勝を喜ぶ琴田スポーツ少年団